

mais il est important d'ame-

dans toutes les zones men-

Fondation Konrad Adenauer

La nouvelle Représentante installée

Marius Kpoaquè

La nouvelle Représentante, Elcke Erlecke de la Fondation Konrad Adenauer (Fka) a pris officiellement fonction dans l'après-midi de ce samedi au siège de l'institution à Cotonou. Les clés lui ont été transmises par son prédécesseur, Klaus Dieter Loetzer à l'issue d'une cérémonie fort simple de passation de service. C'était en présence de l'Ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne au Bénin, d'un membre de la Cour constitutionnelle Théodore Holo, de l'ancien ministre de la justice Victor Tokpanou et plusieurs autres personnalités politiques et administratives béninoises. Elcke Erlecke, a salué de vive voix son prédécesseur qui, depuis une semaine date de l'arrivée de celle-ci au Bénin, ne ménage aucun effort pour lui transmettre les dossiers de la Fondation. Elle a ensuite adressé des salutations aux éminentes personnalités présentes à la cérémonie tout en les conviant à l'accompagner dans la haute mission qu'elle

entreprend à la tête de cette Fondation. Le représentant sortant a dirigé en tant qu'intérimaire pendant six mois la Fka. Prenant la parole, il a présenté le travail abattu pendant ce laps de temps. Loetzer a ensuite remercié les éminentes personnalités qui ont mis à la disposition de la Fondation leur expertise dans les différents domaines de connaissance, dans lesquels elles officient. Il les a aussi invitées à continuer le travail avec l'institution. Dans son discours introductif à la cérémonie, le représentant du personnel, Mathias Gbètoho a longuement remercié

le représentant sortant pour la qualité d'un bon père de famille que le personnel lui reconnaît. Selon Gbètoho, Loetzer a le sens de l'écoute de son personnel et règle les problèmes de chacun de façon personnelle. Ce qui lui a valu le titre affectif de «Papa». Sur cette considération, le représentant du personnel a souhaité que la représentante Erlecke accorde également une attention particulière aux préoccupations de son personnel. Installée au Bénin depuis plus de vingt ans, la Fka œuvre pour la promotion de la démocratie en Afrique de l'Ouest. □

Fondation Konrad Adénauer au Bénin

Klaus Dieter Loetzer s'en va, Elcke Erlecke s'installe

La Fondation Konrad Adénauer au Bénin a désormais une représentante résidente. Cette dernière s'appelle Elcke Erlecke. La cérémonie de bienvenue qui a été organisée à cet effet par la représentation résidente de la Fondation, samedi 9 avril dernier, à Cotonou, a été une occasion pour dire au revoir au représentant résident intérimaire, Klaus Dieter Loetzer. C'était en présence de l'ambassadeur de la République Fédérale d'Allemagne près le Bénin, Ludwig Linden.

Par Bruno SEWADE

A la représentation résidente de la Fondation Konrad Adénauer, « Papa » est parti et « Maman s'installe ». C'est le sens qu'il faut donner à la cérémonie d'au revoir et de bienvenue organisée samedi 9 avril dernier par le personnel de ladite Fondation à Cotonou. En effet, Klaus Dieter Loetzer après six mois d'intérim à laissé place à Elcke Erlecke

qui a foulé le sol béninois pour la première fois, il y a une semaine seulement.

A cette cérémonie, le porte-parole du personnel de la Fondation, Mathias Gbètoho a dit que traduire les sentiments des uns et des autres en ces genres d'occasion est difficile. Mais c'est une cérémonie qui, selon lui, donne deux possibilités au personnel. La première, faire une analyse du temps passé avec celui qui est en train de partir ; puis à celui qui s'installe, dire les préoccupations du personnel. Etant absent du Bénin depuis un moment, Mathias Gbètoho estime qu'il ne peut pas se hasarder à s'aventurer dans l'une ou l'autre des deux possibilités. Seulement, il a tenu à remercier Klaus Dieter Loetzer qui durant les trois ans qu'il a passés au Bénin avant de revenir comme intérimaire pendant six mois, selon lui, s'est comporté avec le personnel comme un « Papa ».

Pour le porte-parole du personnel, le représentant résident sortant est un homme de rigueur qui aime son travail et

qui est toujours à l'écoute de ses collaborateurs. Il a invité son successeur à lui emboîter les pas avant de la rassurer de la disponibilité du personnel à l'accompagner comme son prédécesseur.

Très fier du séjour qu'il a passé au Bénin, Klaus Dieter Loetzer, a manifesté sa satisfaction quant à la collaboration avec le personnel de la Fondation et avec les autorités béninoises. Il a rassuré son successeur de la disponibilité du personnel et de la franche collaboration des autorités béninoises.

Avant son intérim de six mois qu'il vient de faire, Klaus Dieter Loetzer avait déjà fait trois ans au Bénin avant d'être affecté au Ghana. Il quitte le Bénin pour rejoindre son nouveau poste en Tunisie.

La nouvelle représentante résidente Elcke Erlecke a rassuré le personnel et les autorités béninoises de travailler comme son prédécesseur et s'est dite rassurante par rapport à tout ce qu'elle vient d'écouter de la part de son prédécesseur.